
７月定例教育委員会 議事録要旨 

 

日時：平成２９年７月２３日 １０：００開会 

場所：中津市本耶馬渓支所 会議室 

 

出席者：廣畑教育長、島田委員、村瀬委員、水谷委員 

    大江教育総務課長、榎本教育施設課長、高尾社会教育課長、今冨体育・給食課長、 

宇野小幡記念図書館長、山本生涯学習推進室長、花崎文化財室主幹、高畑教育総務課主幹 

 

○７月教育委員会報告 

 廣畑教育長から、７月時における教育委員会事務局の動き等報告。 

 

○平成２９年７月豪雨被害対応に伴う補正予算について 

 大江教育総務課長から、議案内容について説明。 

 ・災害時の下校において十分な連絡、連携、配慮をするよう校長会等を通じお願いしたい。 

その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○教育財産の取得について 

 高尾社会教育課長から、議案内容について説明。 

特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○平成２９年第２回定例市議会一般質問について 

 大江教育総務課長から、一般質問の教育委員会関係の質問及び答弁要旨について報告。 

 ・トイレの整備状況は？ 

→現在、整備途中ではあるが概ね半分程度。今年度も現在進めているところである。 

 ・遊具の点検結果報告はどのようにして行われているか？ 

  →年１回業者に委託して全校を対象にして報告が行われており、修繕が必要なものについては 

対応を行っている。 

 ・スクールソーシャルワーカーを活用して前向きに進んでいる点は？ 

→いじめ専門委員会にも携わっていただき、活用については徐々に広がっている。 

業務内容を知らず活用、活躍の場を広げる為、積極的に学校に情報発信を行っている。 

 ・登下校におけるグリーンベルトの進捗状況は？ 

  →道路課、担当課とも協議は行っているところ。 

 ・市内の学力差はどのような状況であるか？ 

  →低位層と高位層の差が激しい。授業改善だけではなく基礎基本の問題をじっくり行うことや、 

演習問題を一律ではなく子の状況に応じ段階的に取り組むなどを校長会、教頭会とも共有し、 

実践を行っているところ。 

 

○その他 

 漫画本の取り組み状況は？ 

→中津の偉人等について、他の視点も考えながらどのように取り組むか現在検討中である。 

 

１０：４１ 閉会 


